



Education

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	German
<input type="checkbox"/>	She wrote on the blackboard the names of all the students in attendance.	Sie schrieb an die Tafel die Namen aller anwesenden Schüler.
<input type="checkbox"/>	The complexity of these calculations is challenging even when using a regular calculator to do the maths for you.	Die Komplexität dieser Berechnungen ist eine Herausforderung, selbst wenn Sie einen normalen Taschenrechner verwenden, um die Mathematik für Sie zu erledigen.
<input type="checkbox"/>	Successful easy experiments will boost their confidence in the classroom.	Erfolgreiche, einfache Experimente stärken ihr Vertrauen in den Unterricht.
<input type="checkbox"/>	You have the education, the experience in business and the personality.	Sie haben die Ausbildung, die Erfahrung im Geschäft und die Persönlichkeit.
<input type="checkbox"/>	He had the background and the education, but he obviously didn't have the inclination to adjust to the job role.	Er hatte den Hintergrund und die Ausbildung, aber er hatte offensichtlich nicht die Neigung, sich an die Jobrolle anzupassen.
<input type="checkbox"/>	They ended up deciding to procrastinate a bit more by looking at previous exam questions.	Am Ende entschieden sie sich, etwas mehr zu zögern, indem sie sich frühere Prüfungsfragen ansahen.
<input type="checkbox"/>	While in college, Borlaug heard a lecture by Elvin Stakman about plant disease in wheat, barley, and oak crops.	Während seines Studiums hörte Borlaug einen Vortrag von Elvin Stakman über Pflanzenkrankheiten in Weizen-, Gersten- und Eichenkulturen.
<input type="checkbox"/>	Thousands of people research alternative energy because a breakthrough will change the world and make fortunes.	Tausende von Menschen erforschen alternative Energien, weil ein Durchbruch die Welt verändern und ein Vermögen machen wird.
<input type="checkbox"/>	In some cases, you may want to begin the process during your final semester.	In einigen Fällen möchten Sie den Prozess möglicherweise während Ihres letzten Semesters beginnen.
<input type="checkbox"/>	The student will develop an ability to critically review the literature.	Der Student wird die Fähigkeit entwickeln, die Literatur kritisch zu überprüfen.